



大ハッスルの 身障者スポーツ大会

第7回身体障害者スポーツ大会を10月27日、原田小学校で行いました。あいにくの雨で会場は体育館に変わりましたが、車イス競走、パン食い競走などでハッスルしました。見学者も競技ごとに大きな声援を贈り、会場はおおにぎわいでした。

小学校PTAの部で大淵第1小が優勝

PTA婦人バレーボール大会を、さきごろ伝法小学校と富士第1小学校で行いました。小学校の部は18チーム、中学校の部は13チームが参加して、熱戦をくりひろげました。成績は次のとおりです。

- 小学校PTAの部 優勝大淵第1小、準優勝広見小、3位須津小、岩松小
- 中学校PTAの部 優勝元吉原中、準優勝田子浦中、3位吉原3中、岩松中



5万人が訪れた緑と花の百科展

第6回緑と花の百科展を10月27日、市役所駐車場で行いました。会場では植木市をはじめ野菜や錦ゴイの即売、盆栽と菊花展などが行われ、朝の雨にもかかわらず5万人が訪れました。

また当日、花壇コンクールと緑化スローガンの表彰式も行いました。緑化スローガンは270点の応募があり、このなかから優秀作品3点、佳作5点が選ばれました。なお、優秀作品は次のとおりです。

- ・この緑 未来の都市を守るカギ
原玲子(吉原第1中学校)
- ・さわやかな みどりふやそう この町に
杉村亮(横割1丁目)
- ・子も親も 緑が好きな良い家庭
福島誠一(吉原3丁目)

